
第280回例会　11月11日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:富田清志　■点鐘:福地副会長　■ロータリーソング夢のみずうみ
■ゲスト:前田定夫様

福地副会長（高木会長お休みのため）＝おはようご
ざいます。こちらのバナーは、アメリカの６１１０
地区のバナーです。ＧＳＥで、先週までお見えにな
っていた皆さんから戴きました。カンザス、ミズリ
ー、アーカンサス、オクラホマの４つの州で、６１
１０地区が成り立っているようです。歓迎会や会社
訪問など、多くのメンバーの皆さんのご協力で、Ｇ
ＳＥを実現し、無事送り出すことができました。皆
さま本当に有難うございました。心から感謝申し上
げます。

１．ＧＳＥ受入を１１月５日に行いました。ご協力
を頂き有難う御座いました。無事に次の受入先へお
送り出来ました。◆２．地区委員会への推薦＝国際
奉仕委員会、青少年交換小委員会、委員として八田
峰夫さんを推薦させて頂く事となりました。◆３．
地区大会にご参加の方へ１１月１６日（日）地区大
会が静岡で開催されます。大会へ出席される方は１
６日（日）８：００浜松駅新幹線改札前に遅れない
ようにご参集下さい。 

委員会報告はありません 

                                                

                                                 

                                                 

会場監督、出席部会の皆さん、　
毎週早くからご苦労さまです！ 

６１１０地区のバナーを戴きました！
ＧＳＥへのご協力に感謝致します。

96名中57名59.34%
前々回修正出席率68.75% 

                                                  

                                                 

朝晩、寒くなりましたね。
健康には十分注意しましょう。

木村満義；11/17（月）事務所を
移転する事になりました。アクト
からも近い板屋町で静岡銀行の支
店が入ってるビルの２階に移転し
ました。

五十嵐晴巳；10月18日生まれ 



国際奉仕プロジェクト
「ブラジルにおける工場の運営と地域貢献」

『企業人としての国際奉仕』　　（卓話者　前田定夫さん） 
ブラジルには日本から多くの企業が進出しています。今回は、オートバイを製造・販売する現地法人に１
２年勤務された前田定夫さんの卓話です。
プロフィール
・元本田技研工業社員
・日本ブラジル中央協会会員
・ブラジル連邦共和国海軍軍友
・ブラジル連邦共和国アマゾネス州名誉州民
・ブラジル連邦共和国マナウス市名誉市民

ブラジルには日本から多くの企業が進出しています。ブラジルは住みやすい国、自由で人柄もよい。でも
、自分の身の安全は自分で守ることが必要です。ブラジルの人はデジタルな発想で、考え方や主張が明確
。それに、みんなとても勉強していて、こちらも学ぶことが多かったです。
　メーカー勤務時代のブラジル滞在は延べ12年におよびます。企業が外国に進出したときに一番大切なこ
とは、その国のために何ができるかということ。その国の人になりきって仕事をしないといけない。わた
しがいた工場では、最終的に製品の96％まで現地部品調達にこぎつけました。これがその国、その地域の
発展につながると思う。北部アマゾナス州の州都にあるマナウス工業団地には４５０社以上の世界的企業
が工場を連ねています。ブラジルでも、重要なのは環境問題。アマゾンと共存した産業でなければ意味が
ない。木や自然は何よりも大切なものです。
＜卓話・浜松市広報などから一部抜粋、要約＞
                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                  


